

令和5年度 学校評価 歩学園幼稚園

- ・運動会では、立派に鼓笛隊をやり切れた姿に、今思い出しても、目頭が熱くなります。
先生方と子どもたち、みんなの心がひとつになっていることが伝わってきて、貴重な経験をさせていただいたことに感謝の気持ちでいっぱいです。
- ・鼓笛隊は、年少の頃から積み重ねてきた事が発揮できたと思います。
終わった後の達成感いっぱいの表情に本当に感動しました。
- ・子どもたちだけで進められていく劇にとっても驚きました。
一人一人が自信を持って楽しんで取り組んでいることがよくわかり、感動しました。
メロディオンと歌もみんなの声がひとつになって、とってもキレイですが年長さんだなぁと感心しました。
- ・発表する参観や発表会では、大きな声で話す姿に、成長をとっても感じる事ができました。
- ・入園を決めた際、園で外国の先生がしてくださる英語、しっかりとした体育があることを知り魅力を感じました。
- ・幼稚園の運動会のクオリティーの高さにびっくりして、これだけの物を仕上げるために子どもたちや先生方がどれだけ練習をしてきたのだろう・・・と、思うと、涙が出そうでした。
子どもにたくさんのことを教えてくださり、親に感動を与えてくださり、本当に感謝です。
- ・歩学園幼稚園のモットー、「やればできる」の気持ちで、これからも、1つずつ頑張って成長して欲しいです。
- ・英語のレッスンで、担任の先生も子どもたちと一緒にレッスンを楽しんで、盛り上げてくれています。
- ・先生方全員、園児さんを愛している事がわかります。声に出して、体で表現して園児さんに「大好きだよ」と伝えているのは感動を覚えます。
- ・先生方は、子どもたち自らが考えて行動を起こせるような接し方をしておられます。自分でやってみようという、何にでも挑戦する気持ちが育まれていると思います。
- ・ゆったりとした環境の中で、子どもたちは遊びの中からいろいろなことを学んでいます。
- ・常に感謝の気持ちを言葉にして伝えているのが素晴らしいと思います。外国人講師共々、見習うようにしています。
- ・行事や通常保育で、子どもたちの体験や経験が豊富になる機会が非常に多いと思います。